

GEMEINSCHAFT: SPIELGRUPPE

SPIELSPAß FÜR GROß UND KLEIN

Im Herbst hat die neue Spielgruppen-Saison unter der Leitung von Eveline Eibl und Alexandra Azesberger begonnen. Die kurzweiligen Stunden bringen frischen Wind und willkommene Abwechslung in den Mama-Alltag. Auch die Kleinen freuen sich jedes Mal auf Donnerstag, denn dann treffen sie auf andere, gleichaltrige Kinder und natürlich gibt es dort viele spannende Spielsachen zu entdecken.

Ein besonderes Highlight waren die Nikolausfeier bei der uns der Nikolaus (Augustin Gahleitner) die Geschichte des Hl. Nikolaus anschaulich erzählt hat. Auch die Faschingsparty ließ nicht nur die Kinderaugen, sondern auch jene der Mamas strahlen.

An dieser Stelle ein großer Dank an Eveline und Alexandra für die tolle Organisation! Ob Singspiele, Bastelideen, bunte Faschingsjause ... die zwei haben immer eine originelle Idee parat. Vielen herzlichen Dank auch an Pfarrer Paulus, dass wir für unsere bunten Stunden das Pfarrheim nutzen dürfen.

Im Frühling werden wir bei schönem Wetter die Anreiter Spielplätze unsicher machen. Wenn sich unserer Runde jemand anschließen möchte (auch Papas sind willkommen!), gerne bei Alexandra Azesberger (0660 / 404 49 44) melden.

Text: Melanie Eggerstorfer

Fotos: Petra Azesberger, Christine Niedersüß

